
月定例会のお知らせ（予定）3
定例会の開催日程及び内容は次のとおりです。お気軽に傍聴にお越しください。

詳しくは議会事務局までお問合わせください。
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本会議第1日

総務生活
常任委員会
・分科会

福祉文教
常任委員会
・分科会

経済建設
常任委員会
・分科会

本会議第2日
全体会

全体会

（一般質問）
本会議第3日

（一般質問）
本会議第4日

本会議第5日

　平成5年に開園した世界の梅公園。園内では日本・中国・台湾・韓国など世
界の梅、約315品種（約1,250本）を楽しむことができます。展望台からは
青い空と瀬戸内海が一望でき、毎年2月11日には「みつ梅まつり」が開催され
る、たつの市の観光スポットの一つです。

　国道250号の入り口から1,500メートル先の山頂の唐梅閣、尋梅館を目指し
登り始めるとすぐに紅白の梅とウグイス、メジロが出迎えてくれます。一本一本
の木に名前がついていて、こんなにも種類があるのかと驚かされます。
　山頂からは、たつのの町や瀬戸内海が一望できます。瀬戸内海に沈む夕日は
必見です。

橋本　清 さん（御津町）
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市議会では、市民の皆さまに議会を身近に感じていただくために、
本会議の録画映像をインターネットで配信しています。
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　市民の皆さまのお気に入りの「たつの
市のこみち」写真を募集中！ 採用されれ
ば、弊紙の表紙写真になります。
　こみち写真に「＃（ハッシュタグ）赤とんぼ
のこみち」を付けて、インスタグラム、
ツイッターに投稿してください。

《条件》
・たつの市内のこみちを写したもの
・縦長写真 ・300万画素数以上
・人物の場合は個人が特定できないもの
詳しくは、議会事務局まで。

　議会広報調査特別委員会では、見やす
くわかりやすい紙面づくりに取り組んで
います。
　市民の皆さまにご意見をお聞かせいた
だき、今後の議会だよりの編集に反映し
たいと考えています。ご意見は議会事務
局までお寄せください。

スマホ・タブレットはこちらから →

パソコンやスマホ・タブレットで録画映像を見よう!!

世界の梅公園（御津自然観察公園）
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